



RINGKASAN

ZEVANYA CANTIKA PUTRI HISAK. Proses Produksi Konten Bekasikustik di Infobekasi.co. *The Process of Production Bekasikustik Content from Infobekasi.co*. Dibimbing oleh MULYONO.

Seiring berkembangnya zaman, saat ini kita sulit lepas dari media *online*. Salah satunya adalah media sosial yang tentunya sudah banyak digunakan oleh masyarakat luas. Seiring dengan kemajuan teknologi komunikasi dan informasi, membuat perkembangan Internet semakin melaju pesat. Sudah banyak wadah yang dapat memenuhi keperluan maupun kebutuhan masyarakat, dalam mendapatkan dan menyalurkan informasi melalui media sosial. Salah satunya adalah dengan adanya lembaga informasi publik yang kini sudah menjalar di media *online*. Media sosial memungkinkan pengguna untuk saling bertukar informasi tanpa mengenal batas ruang dan waktu. Infobekasi.co tidak hanya menyajikan konten berita yang inspiratif dan informatif saja, melainkan konten positif dan menghibur untuk masyarakat.

Penulisan laporan akhir ini bertujuan untuk mengetahui deskripsi konten Bekasikustik, proses produksi konten Bekasikustik di Infobekasi.co, Hambatan dan solusi yang terjadi di dalam program Bekasikustik. Metode yang terkumpul yaitu primer dan sekunder dan dibantu dengan instrumen pendukung. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara, dan studi pustaka. Laporan akhir ini berdasarkan pengumpulan data- secara langsung selama dua bulan di Infobekasi.co yang beralamat di Daily Space Studio Jl. Saraswati 9, Pedurenan, Kec. Mustika Jaya, Kota Bekasi, Jawa Barat. Pengumpulan data dilakukan selama empat puluh hari, dimulai sejak tanggal 31 Januari 2022 sampai tanggal 31 Maret 2022. Pengumpulan data dilakukan secara langsung di kantor Infobekasi.co dengan melakukan wawancara dan mencari data tambahan lainnya melalui media.

Bekasikustik merupakan salah satu konten media *online*, yang ditayangkan oleh Bekasikustik Infobekasi.co di kanal Youtube dan Instagram sejak 26 Januari 2021. Proses produksi konten Bekasikustik melalui tiga tahapan yang sesuai dengan standar SOP, tahapan-tahapan tersebut meliputi tahapan pra produksi, tahap produksi, dan tahap *pasca* produksi. Proses produksi berlangsung, kadangkala mengalami berbagai hambatan, mulai dari hambatan teknis dan hambatan *non* teknis. Seluruh tim tetap mengupayakan solusi terbaik dalam menangani hambatan yang terjadi yang menghambat proses produksi konten Bekasikustik.

Kata kunci: Bekasikustik, Infobekasi.co, konten media *online*, proses produksi

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.